

Les sportifs cubains qui participeront aux XVII^e Jeux Panaméricains commencent à se rendre à Toronto



T O R O N T O
2 0 1 5

Les sportifs cubains qui participeront aux XVII^e Jeux Panaméricains du 10 au 26 juillet se rendent depuis hier à Toronto, au Canada.

Le journal Granma a signalé que les

La délégation cubaine est composée de

Les Canadiens qui veulent créer une

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/61314-les-sportifs-cubains-qui-participeront-aux-xvii-e-jeux-panamericains-commencent-a-se-rendre-a-toronto>



Radio Habana Cuba